



RINGKASAN

ANDHIKA PUTERA NUGRAHA. Pembuatan *Motion Graphic* dan Poster sebagai Media Informasi di PT Inspirasi Masuk Kampus. *The Creating of Motion Graphic and Poster as Information Media at PT Inspirasi Masuk Kampus*. Dibimbing oleh LAILAN SAHRINA HASIBUAN.

PT. Inspirasi Masuk Kampus adalah sebuah perusahaan yang bergerak sebagai platform pendidikan berbasis media sosial Instagram dan bergerak sebagai penyelenggara acara pada bidang pendidikan. Platform pendidikan yang berada di bawah naungan perusahaan ini telah memiliki kurang lebih 40 akun aktif Instagram yang masing-masing akun berisi ratusan ribu pengikut. Selain sebagai platform pendidikan yang menghadirkan informasi dan realitas perjuangan masuk perguruan tinggi di Indonesia, PT. Inspirasi Masuk Kampus juga sebagai penyelenggara acara yang menghadirkan solusi komprehensif bagi lulusan SMA/ sederajat menuju kampus impiannya melalui event Try Out Masuk Kampus, Seminar Motivasi Masuk Kampus, dan Workshop Masuk Kampus yang dihadiri oleh narasumber/ tokoh inspiratif di bidangnya masing-masing pada *event-event* tersebut.

PT. Inspirasi Masuk Kampus didirikan pada tahun 2013 oleh Indra Sugiarto yang awalnya bernama GCFC (*Get Close to Your Future Campus*), namun secara resmi menjadi Masuk Kampus pada tahun 2016, dan resmi menjadi sebuah PT pada tanggal 23 November 2016. Perusahaan yang berpusat di Jalan Mampang Prapatan Raya Kav. 10 Jakarta Selatan berkembang pesat, terbukti sampai dengan saat ini, PT. Inspirasi Masuk Kampus sudah melaksanakan event *try out* dan Seminar Motivasi Masuk Kampus di 25 kota se-Indonesia selama satu tahun, seperti Jakarta, Bekasi, Yogyakarta, Banten, Malang, Semarang, Bogor, Bandung, Medan, Solo, Surabaya, Jambi, Padang, Purwokerto, Makassar, Palembang, Lampung, Depok, dan sebagainya dengan lebih dari 50.000 peserta.

Berdasarkan hal tersebut, maka dibuatlah video animasi cara pendaftaran *try out* Masuk Kampus. Dengan ini maka perusahaan memiliki alternatif media dalam pemasaran produk dan penyampaian informasi tata cara pendaftaran *Try Out*.

Kata kunci: Masuk Kampus, *motion graphic*, *try out* Masuk Kampus

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies